

Mögliche Umstellung des Rundbriefdrucks

BAV-Vorstand

Wir überlegen schon längere Zeit, den Druck des Rundbriefes anders zu organisieren. Das bisherige Verfahren (Herstellung und Versand durch unseren langjährigen Drucker) ist mittlerweile sehr teuer. Dafür suchen wir allerdings einen BAVer, der den Versand kostenlos übernehmen kann (eine Anerkennung wird es geben).

Die Rundbriefe (bereits in Folie eingeschweißt) kämen in einem Paket, ebenso das Porto und die Adressaufkleber per Post. Der Versender müsste passend das Porto aufkleben (Deutschland 1,60 Euro, Ausland 3,70 Euro) und die Adressaufkleber, danach die zurzeit 180 Exemplare zur Post bringen.

Der Versand wäre viermal im Jahr regelmäßig (nach Absprache) vorzunehmen.

Bei Interesse bitte melden unter: zentrale@bav-astro.de (Dietmar Bannuscher)